

平成 24 年 3 月 21 日

各 位

会社名 株式会社ウェッジホールディングス
代表者名 代表取締役社長 田代 宗雄
(コード 2388 大証 J A S D A Q 市場)
問合せ先 取締役 庄司 友彦
(TEL 03 - 6225 - 2207)

当社タイ連結子会社でスタッフ旅行が行われました

当社の連結子会社である Group Lease PCL (以下「GL 社」といいます。) が昨年、タイ国内での洪水発生の影響で中止していたスタッフ旅行が本年 3 月 17 日、18 日に行われました。

記

当該旅行は昨年の洪水によって延期されていたものですが、第一の目的は洪水にもかかわらず高い利益を確保した社員全員に感謝することになっております。第二の目的は昨年 4 月より進めております営業体制、社内体制の変革に伴い、支店の増設、スタッフの入れ替わりがありましたので、これを一度一堂に会し、社業の発展に向けて、団結力を高めることとなっております。

3 月 17 日早朝より、タイの各地方からバス六台で出発した社員総勢 360 人が、タイの保養地で有名なホアヒンビーチに集まりました。途中観光を含めて行動し、ホテルについてからも各種のアクティビティが行われました。



席上、当社前会長で、現在 GL 社の取締役会議長を務めるとともに、陣頭指揮にあたっている此下益司氏からスピーチが行われ、

当社元会長此下益司氏と GL 現マネジメント。昨年、年から陣容を一新し、新しい、社内体制を整備。国内の収益拡大と、国際展開を目指す。

「昨年は洪水にもかかわらず好業績を上げて感謝している。」

「今年はタイ全体でオートバイ需要が高まっており、営業、内部体制ともに整った GL は過去最高の新規契約数を目指す。」

「昨年は社員平均 4.5 か月のボーナスであったが、今年はさらに増やすことができるよう利益を上げる。」

という方針が説明されるとともに、

「今年はタイ一国企業を超えて、東南アジア地域のリージョン企業に脱皮する年にしたい。」

という新機軸も説明されました。

当社といたしましては、2日間の旅行を通じ、普段は多くの地方に分かれているGL社の全社員が共通の経験を持ち、団結力、方針の共有化が実現したと判断しており、今後、当社の社業の発展にとっても大きく資するものと考えております。



新規支店のスタッフ。昨年からの営業体制の選択と集中の段階が終わり、このようなチームにより新規拡大が進む。既に新規支店、新規ディーラーからの新規契約数が5割を超えた。



夜遅くまで音楽に合わせて踊りが続く。次の日には仕事のために朝4時から出発する支店チームもいた。このエネルギーがGL社の好調の一つの秘訣。当社会長此下竜矢コメント（タイ人は踊る！）

以上